

**PENGARUH HARGA, KEMASAN, DAN LOKASI
TERHADAP MINAT BELI KONSUMEN
(Studi Kasus Pada Kebun Hidroponik Muria Farm Desa
Besito Kecamatan Gebog Kabupaten Kudus)**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Manajemen Bisnis Syariah (MBS)**

Oleh:

Muhammad Rifan
NIM 1620310127

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN BISNIS SYARIAH
TAHUN 2020**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
Jl. Conge Ngembalrejo Kode Pos 51 Kudus 59322 Tlp. (0291) 432677, 438818, Faksimile 441613
Email : febi@iainkudus@gmail.com dan Website : <http://febi.iainkudus.ac.id>

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan skripsi saudara :

Nama : Muhammad Rif'an
NIM : 1620310127
Prodi : Manajemen Bisnis Syariah (MBS)
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Judul : Pengaruh Harga, Kemasan, dan Lokasi Terhadap Keputusan Pembelian Sayuran Hidroponik Menurut Perspektif Islam (Studi Kasus di Muria Farm Desa Besito Kecamatan Gebog Kabupaten Kudus).

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak Oktober 2019 sampai Mei 2020 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 12 Mei 2020
Pembimbing,

Iwan Fahri Cahyadi, SP, MM,
NIP. 197004281001042016



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
 Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp.
 (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertandatangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama/NIM : Muhammad Rifan / 1620310127
 Fakultas/Prodi : Ekonomi dan Bisnis Islam / Prodi:
 Manajemen Bisnis Syari'ah
 Judul : Pengaruh harga, Kemasan, dan
 Lokasi Terhadap Minat Beli
 Konsumen (Studi Kasus Pada Kebun
 Hidroponik Muria Farm Desa Besito
 Kecamatan Gebog Kabupaten Kudus)
 telah diujikan pada 3 Juni 2020 dan dinyatakan **LULUS** dalam
 Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan
 Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Hj. Anita Rahmawaty, M.Ag.</u> NIP.197501121999032003 Ketua/Penguji I	10 / 6 2020	
<u>Irsad Andriyanto, SE, M. Si.</u> NIP. 198001012008011031 Penguji II	12 / 6 2020	
<u>Suparwi, S.Pd.I., M.M.</u> NIP. 198809031033042016 Sekretaris/Penguji III	11 / 6 2020	
<u>Iwan Fahri Cahvadi, S.P., M.M.</u> NIP. 197004281001042016 Dosen Pembimbing	11 / 6 2020	
<u>Dr. Supriyadi, SH., MH</u> NIP. 197210201999031001 Dekan	12 / 6 2020	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya Muhammad Rif'an NIM 1620310127 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun, dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 12 Mei 2020

Yang Menyatakan



(Muhammad Rif'an)

MOTTO

خير الناس انفعهم للناس
“Khoirunnas anfa’uhum linnas”

Artinya: Sebaik-baik manusia adalah yang paling bermanfaat bagi manusia lain.
(HR. Ahmad dan Thabrani)

ومن سلك طريقا يلتمس فيه علما سهل الله له به طريقا الى الجنة
“Waman salaka thariqan yaltamisu fih ilman sahhallallahu lahu bihi thariqan ilal jannah”

“Siapa yang menempuh jalan untuk mencari ilmu, maka Allah akan memudahkan baginya jalan menuju surga.”
(HR. Muslim)

PERSEMBAHAN

Dengan hanya mengharap ridho Allah semata, serta limpahan sholawat kepada Nabi Muhammad SAW kupersembahkan karya ini untuk:

1. Kedua orang tuaku tercinta, Bapak Parwadi dan Ibu Kusnah yang senantiasa mencurahkan kasih sayang yang tulus, cinta, do'a serta pengorbanan yang tiada henti-hentinya untuk kebahagiaan dan kesuksesan putra dan putrinya. Maka dengan ini saya katakan, bila memang ada sedikit kemuliaan dari Alloh SWT yang ditiptkannya kepadaku makan mungkin itu adalah salah satu jawaban dari do'a-do'a orang tuaku.
2. Kakakku Vera Ningrum serta adikku Ayu Febriana Sari yang telah memberikan dukungan, doa serta keceriaan dalam kehidupan ini.
3. Dosen-dosenku, terkhusus Bapak Iwan Fahri Cahyadi,SP.,MM yang senantiasa memberikan waktu beliau untuk membimbingku dalam proses pembuatan skripsi. Semoga Allah selalu melindungi dan meninggikan derajat beliau di dunia dan di akhirat, terimakasih atas bimbingan dan arahan selama ini. Semoga ilmu yang telah diajarkan dapat bermanfaat di dunia dan bernilai di akhirat amin.
4. Sahabat kelas MBS-D 2016 yang telah berjuang bersama menimba ilmu di almamater tercinta IAIN Kudus.
5. Almamater Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus
6. Seluruh keluarga Bani Martono yang selalu memberikan do'a dan dukungan yang tiada henti kepadaku.
7. Tak lupa semua pihak yang telah membantu dalam proses penyusunan skripsi ini baik dalam bentuk moril dan materiil. Semoga Allah SWT membalas atas segala kebaikan kalian semua dengan sebaik-baik balasan. Amin Ya Robbal Alamiin.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanp a tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ..	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Ẓ/ẓ	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/k h	ع awal	'A'/a	ء awal	A'/a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A'/a'	ء akhir	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	û
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبَّ	abb	فَلَكِي	falaki y
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	rabb	عَالَمِي	ʿala miy
'Ain/Hamzah di belakang		'Ain/Hamzah diwaqf		ان		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara' a	الْفُرُوع	al- furū'	الْقَمَر	al- qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَأَ	qara' a	الْقَضَاءُ	al- qaḍā	الشَّمْسُ	al-syams	سَيَّءٌ	syai' un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamālud din	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al- Din			سَاعَةٌ	sā'ah

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah Swt yang telah melimpahkan rahmat, taufik dan hidayahNya, sehingga pada kesempatan ini penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Sholawat serta salam selalu tercurah kepada junjungan kita Nabi Agung Muhammad SAW yang berusaha kita ikuti sunnah-sunnahnya, beserta keluarga, sahabat, serta pengikutnya yang setia sepanjang zaman.

Skripsi Yang Berjudul **“Pengaruh Harga, Kemasan, Dan Lokasi Terhadap Minat Beli Konsumen (Studi Kasus Pada Kebun Hidroponik Muria Farm Desa Besito Kecamatan Gebog Kabupaten Kudus)”**, Ini Telah Disusun Dengan Sungguh-Sungguh Sehingga Memenuhi Salah Satu Syarat Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata 1 (S.1) Dalam Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam Program Manajemen Bisnis Syariah Institut Agama Islam Negeri (Iain) Kudus.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis banyak mendapatkan bimbingan dan saran-saran dari berbagai pihak, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terealisasikan. Untuk itu penulis menyampaikan penghargaan yang sebesar-besarnya dan terimakasih kepada:


1. Dr. H. Mundakir, M.Ag selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang telah memberikan persetujuan penyusunan skripsi ini.
2. Dr. Supriyadi, S.H.,M.H selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus, yang telah memberikan persetujuan penyusunan skripsi ini.
3. Iwan Fahri Cahyadi, SP.,MM selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan serta pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Anisa Listiana, S.Ag., M.Ag selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Para dosen dan seluruh staf pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang telah membekali berbagai ilmu pengetahuan sehingga penulis mampu menyusun skripsi ini.
6. Kedua orang tuaku, Bapak Parwadi dan Ibu Khusnah yang senantiasa memberikan do'a dalam setiap langkahku, bila memang ada sedikit kemuliaan dari Allah SWT yang dititipkannya kepadaku maka mungkin itu adalah salah satu jawaban dari do'a-do'a orang tuaku.

7. Bapak Deny Saputra selaku pemilik kebun hidroponik Muria Farm, yang telah memberikan izin untuk melakukan penelitian di kebun hidroponik Muria Farm.
8. Teman-temanku senasib seperjuangan kelas MBS-D 16 yang selama 4 tahun berjuang bersama menimba ilmu di almamater IAIN Kudus.

Atas segala jasa dan bantuan yang telah diberikan, penulis hanya mampu membalas dengan memanjat do'a kehadiran Allah SWT semoga kebaikan yang diberikan mendapat balasan yang berlipat ganda dari Allah.

Akhirnya “Tak Ada Gading Yang Tak Retak” penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh mencapai kesempurnaan dalam arti sebenarnya. Untuk itu penulis senantiasa mengharap kritik dan saran yang membangun dari pembaca. Akhirnya penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan para pembaca pada umumnya. Amin.

Kudus, 12 Mei 2020
Penulis,


Muhammad Rif'an
NIM: 1620310127